

## **AL AYUNTAMIENTO PLENO**

### ***PREGUNTA***

El pasado 20 de septiembre se puso en marcha el pago en metálico en el servicio de autobuses de AUVASA, fruto de la voluntad del equipo de Gobierno de PP/VOX y una vez que se aprobó en el pleno del día 11 de septiembre la moción que lo avalaba. Vistas las condiciones en las que se está dando el servicio,

El Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente

### **PREGUNTA**

- 1. ¿Cómo va a asegurar a la ciudadanía la devolución de la vuelta cuando se pague con un billete de más de 5 euros? ¿Se les va a poner un medio de transporte para llegar hasta las oficinas de AUVASA en el Polígono Argales o en la Plaza de Zorrilla? ¿Se les va a facilitar otro billete de vuelta en la línea correspondiente y luego allí ya se harán las cuentas?*
- 2. ¿Por qué se ha puesto el servicio en marcha sin tener los medios para imprimir el comprobante correspondiente? ¿Cómo va a demostrar el ciudadano que ha pagado con un billete de una determinada cantidad y que él es depositario legítimo de la vuelta de ese pago cuando llegue a la oficina de AUVASA?*

Valladolid, a 21 de septiembre de 2023

Rocío Anguita Martínez  
Concejala Portavoz Valladolid Toma la Palabra